

#### 自ら学ぶ心を



http://www.ed.city.kasama.ibaraki.jp/jh-kasama/

#### 志を育む活力ある学校

場を清め 礼を正し 時を守る

第8号 2023年6月19日 笠間市立笠間中学校 Tel 0296-72-0120

### 令和5年度中央地区中学校陸上競技大会

6月16日(金)に笠松運動公園水戸信用金庫スタジアムにおいて、中央地区中学校陸上競技大会 が行われました。開会式では、本校3年生の山城さんが選手宣誓の大役を見事に果たしました。当 日は、夏を思わせる晴天となり、選手たちは暑さとも戦いなら競技しました。本校の生徒たちは、 競技に臨む姿勢はもとより、補助員として働く姿も立派でした。入賞は次のとおりです。

○男子の部入賞者

共通 400m 8位 横堀さん

共通 1500m 1位 稲見(優) さん

○女子の部入賞者

1年100m 3位 山本(純) さん

共通走幅跳 4位 増渕さん







# 部活動がんばろう旬間②

6月14日(水)は男女卓球部の日でした。先生方は、鈴木先生、 大出先生を中心に試合に臨みました。試合後には、鈴木先生がリー ダーとなってエールを送りました。3年生最後の総合体育大会に向 けて先生方と生徒たちの思いが一つになってきています。

## 笠中生にすすめたい一冊の本の

今回は、青春陸上小説の傑作、佐藤多佳子の「一瞬の風にな れ」を紹介します。

サッカー大好き一家で育った新二は、当然のように中学生ま でサッカーを続けてきた。しかし、インターハイ常連校で活躍 する兄の健一のようにはうまくいかず、うつうつとした日々を 過ごしていた。

新二は、高校進学を機に幼なじみの天才的なスプリンター、 連と一緒に陸上部に入部する。そこには、部員の考えを尊重す る顧問の三輪先生をはじめ、陸上大好き人間の同級生、根岸な ど魅力ある部員があふれていた。そこで新二は、サッカーとは 違う手ごたえを感じて夢中になっていく・・・。

私は、中学生のときは、テニス部に所属していて、高校進学 を機に陸上部に入部して長距離を走りました。今、思うとこの 決断が人生の大きな転機になったと感じます。

※ このコーナーで紹介した本は、図書室に置いてあります。

